

# Gremios insisten en usar el antiguo hospital para salud

**Exponen que el nuevo edificio no contempla todos los servicios que requiere la comunidad.**

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersonantonio.cl

**R**epresentantes de los gremios del hospital Claudio Vicuña de San Antonio expresaron en la última sesión del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) su intención de mantener las dependencias del antiguo edificio para fines sanitarios.

“Nuestro manifiesto fue entregado al Presidente de la República, a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y al subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, el cual contiene nuestra propuesta de conservación y habilitación el antiguo edificio del hospital Claudio Vicuña”, expuso Rhode Martínez, presidenta de la Asociación de Profesionales Universitarios (Aprus), quien fue acompañada por Juan Carlos Lagos de la Afuqcom, Mónica Valdés (Afutens) y Patricio Velás-



LA UNIVERSIDAD DE VALPARAÍSO QUIERE TRANSFORMAR EL EDIFICIO EN UN CAMPUS. HCV

**4** gremios del hospital presentaron en el Cosoc su propuesta para el edificio antiguo.

quez de la Mutigremial.

Para justificar las necesidades expusieron “que el diseño se realizó con la población de 2015, con la población actual aumentan las necesidades de camas. Entre el edificio nuevo y el actual se cuenta con 183 camas, pero se necesitarían más de 200”, según documentos que mostraron en el Cosoc.

Además no se contemplan espacios en el nuevo edificio para programas como el Prais, Hospital Día, consejo consultivo y los cuatro voluntariados que trabajan en el hospital, atención para pacientes geriátricos, camas para usuarios sociosanitarios y organizaciones de exfuncionarios.

Asimismo expusieron que faltan pabellones, un espacio para el Samu, salud mental ambulatoria (que hoy funciona en cuatro casas fuera del hospital), servicios de cuidados infantiles, sedes gremiales y lavandería.

Expuestas todas estas demandas, los gremios so-

licitan que se cumpla una serie de compromisos adquiridos por autoridades hace más de 20 años, que las autoridades realicen un proyecto de remodelación del antiguo hospital y que se liberen los recursos para el estudio de este proyecto.

“Esta es nuestra oportunidad para conseguir la construcción de un hospital de alta complejidad, no podemos esperar 50 años más”, sentenció Rhode Martínez

“No estamos en desacuerdo con el proyecto de la universidad, pero nosotros como gremios vemos las necesidades en salud”, aseguró Mónica Valdés. 🗳️